

Al menos dos muertos en Puerto Rico tras paso de huracán Irma



La Habana, 8 sep (RHC) En su paso por el Caribe, Irma dejó dos muertos en Puerto Rico, cuatro en las Islas Vírgenes estadounidenses, una en Barbuda y otras cinco en la isla de San Martín: cuatro del lado francés y una del holandés.

Al dejar Irma, Borinque retorna de forma paulatina a la normalidad tras el paso del huracán Irma, aunque dejó a la isla con un corte de energía eléctrica que alcanza a más del 60 por ciento de la población.

Las autoridades no han precisado cuándo podría retornar el servicio a la normalidad, pero se espera que tarde aún días y posiblemente semanas en algunas áreas.

Directivos de la Autoridad de Energía Eléctrica, reconocieron que el sistema sufrió a causa del pobre mantenimiento durante años.

Numerosas empresas se han visto afectada por el corte del suministro, lo que tendrá un impacto negativo sobre la actividad económica de Puerto Rico.

A su vez, el director de la Autoridad de Puertos, Omar Marrero, informó que todos los puertos y aeropuertos del país están operacionales, incluyendo el aeropuerto Internacional Luis Muñoz Marín, que según indicó el funcionario es el único que funciona con normalidad en toda la región del Caribe.

Se reanudó además el servicio de lanchas que une a Puerto Rico con las islas municipios de Vieques y Culebra, ubicadas al este.

El gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló Nevares, anunció la eliminación temporaria del cobro del impuesto sobre ventas en alimentos preparados, para aliviar el gasto de los ciudadanos que acuden a restaurantes que operan con generadores eléctricos ante la falta de electricidad en sus hogares. La exención será hasta el domingo a la medianoche.

Mientras tanto, las clases en el país y las actividades del gobierno se reanudarán el próximo lunes, luego que se redujera significativamente el número de refugiados en los establecimientos educativos.

Todavía no hay una estimación de daños, aunque ya se informó que la producción agrícola sufrió un 30 por ciento por pérdidas en las cosechas de plátanos y café. (Fuente/DPA)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140837-al-menos-dos-muertos-en-puerto-rico-tras-paso-de-huracan-irma>



Radio Habana Cuba